

## Burundi : Célébration de la journée internationale des Casques bleus

Arrib News, 30/05/2011 – Source Xinhua La journée internationale des Casques bleus des Nations Unies (ONU), célébrée chaque année dans le monde entier le 29 mai depuis la première mission de maintien de la paix déployée par l'ONU en 1948, a été célébrée au Burundi ce lundi 30 mai. La cérémonie s'est déroulée au camp Gakumbu qui abrite la base aérienne de Bujumbura. "La présente cérémonie est le lieu de reconnaître les efforts louables consentis par le Burundi dans le maintien de la paix, par le biais notamment de la présence de ses contingents militaires et policiers en Somalie, au Soudan, au Tchad, en Côte d'Ivoire et en Haïti", a déclaré dans son allocution de circonstance Mme Karin Landgren, représentante spéciale du Secrétaire général de l'ONU au Burundi.

Le Burundi a actuellement cinq bataillons dans la mission en Somalie et une dizaine d'officiers au Darfour au Soudan en qualité d'observateurs militaires d'une part, et des officiers de police au Soudan, au Tchad, en Côte d'Ivoire et en Haïti d'autre part. La cérémonie de ce lundi a été une occasion de féliciter les militaires burundais envoyés dans les missions onusiennes de maintien de la paix pour le travail louable effectué. "Le travail effectué par nos militaires de la paix est salué par toute la communauté internationale. C'est pour cette raison que tout le monde vient d'être félicité", a déclaré de sa part le général major Pontien Gacyubwenge, ministre burundais de la Défense nationale et des Anciens combattants. Il a profité de cette cérémonie pour appeler à plus d'engagement et de fermeté de la communauté internationale dans la mission de maintien de la paix en Somalie. "Nous nous remercions de l'appui de la communauté internationale, mais sollicitons encore plus de dynamisme et d'action plus engagées et sollicitons auprès d'elle un engagement harmonisé, plus ferme pour la paix en Somalie car, la question somalienne dépasse les seules frontières somaliennes pendant que le Burundi fait beaucoup de sacrifices", a indiqué Pontien Gacyubwenge. L'appel ainsi lancé par le ministre burundais de la Défense et des Anciens combattants a été bien reçu par l'ONU qui lui a donné une réponse prometteuse. "L'ONU dont la mission première est de maintenir la paix et la sécurité partout dans le monde ne peut pas rester insensible à de tels sacrifices faits par un pays africain en guise d'assistance à d'autres pays", a assuré Mme Karin Landgren.